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Аннотация: В статье рассматривается роль и значение метода сравнительного правоведения в 

проводимых уголовно-правовых исследованиях, отмечается его объект, а также специфика получаемых 

знаний в результате его применения. Проводится соотношение метода сравнительного правоведения в 

уголовном праве с иными юридическими отраслями права: с теорией государства и права, историей 

права, международным уголовным правом, криминологией, уголовно-исполнительным правом, правовой 

статистикой. Устанавливается их взаимозависимость и обусловленность, определяется эффективность и 

востребованность метода сравнительного правоведения. Делается вывод, что метод сравнительного 

правоведения в уголовном праве позволяет получить обобщенный научный продукт об основных 

закономерностях развития национального и зарубежного уголовного права, о взаимосвязях с другими 

отраслями права и юридическими дисциплинами; отграничить одну отрасль знания от другой; 

рассмотреть правовые категории, институты и нормы в их историческом становлении и развитии; 

выявить новые результаты для перехода от известного к неизвестному при помощи научного 

инструментария, разработанного общей теорией права. 

Annotation: The article examines the role and significance of the method of comparative jurisprudence in 

criminal law research, notes its object, as well as the specifics of the knowledge obtained as a result of its 

application. The correlation of the method of comparative jurisprudence in criminal law with other legal branches 

of law is carried out: with the theory of state and law, the history of law, international criminal law, criminology, 

penal enforcement law, legal statistics. Their interdependence and conditionality are established, the effectiveness 

and relevance of the method of comparative law are determined. It is concluded that the method of comparative 

jurisprudence in criminal law allows us to obtain a generalized scientific product about the main laws of the 

development of national and foreign criminal law, about the relationships with other branches of law and legal 

disciplines; to distinguish one branch of knowledge from another; to consider legal categories, institutions and 

norms in their historical formation and development; to identify new results for the transition from the known to 

the unknown, using the scientific tools developed by the general theory of law. 
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